

WARTAWAN

Kodim 1710/Mimika Gelar Coffe Morning bersama Awak Media Se-Kabupaten Mimika

Ahmad Rohanda - WARTAWAN.CO.ID

Feb 21, 2025 - 17:05



Timika - Komandan Kodim 1710/Mimika Letnan Kolonel Inf M. Slamet Wijaya, S.Sos., M. Han. M.A. bersilaturahmi dengan awak media Se-Kabupaten Mimika dalam acara Coffee Morning bertempat di Ruang Rekreasi Kodim 1710/Mimika Jl. Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika. Jumat (21/02/2025).

Dandim 1710/Mimika dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran rekan-rekan media yang telah meluangkan waktu untuk hadir

dalam kegiatan Coffee Morning. Kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi antara Kodim 1710/Mimika dan awak media Se-Kabupaten Mimika sekaligus sebagai wujud komitmen Kodim 1710/Mimika untuk membangun hubungan yang baik dan harmonis antara TNI dengan Media.

Dandim mengungkapkan, media memiliki peranan penting dalam kehidupan dimana media berkontribusi memberikan informasi kepada masyarakat karena media merupakan sumber utama informasi melalui penyediaan berita, fakta dan data terkait berbagai peristiwa. “Media memiliki peranan dalam membantu menanamkan nilai-nilai positif melalui penyebaran informasi yang akurat dan meningkatkan kesadaran sosial serta mempromosikan nilai-nilai budaya yang positif, “ ungkapnya.

Selain itu juga Dandim 1710/Mimika menjelaskan tentang tugas dan fungsi Kodim memiliki tujuan yang sama dengan media, dimana Kodim dan media sama-sama ingin menciptakan situasi yang aman dan mengajak masyarakat menjadi lebih baik. Kodim senantiasa melaksanakan kegiatan pembinaan teritorial yang berfungsi untuk menjaga komunikasi dengan masyarakat dan juga mengedukasi masyarakat untuk menjadi lebih baik dalam bingkai persatuan.

“Tugas dan fungsi Kodim tersebut dilakukan untuk menjaga soliditas ketahanan dan pertahanan Nasional sehingga nantinya Bangsa Indonesia akan tetap kokoh dalam bingkai NKRI dan Sishankamrata dapat berjalan dengan baik,” kata Dandim.

Diakhir sambutannya Dandim menjelaskan bahwa nantinya Kodim 1710/Mimika akan menyelenggarakan kegiatan TMMD Ke-124 yang akan dilaksanakan di Kampung Kaugapu dan Kampung Wania, Distrik Mimika Timur. Program tersebut akan dilaksanakan bersama dengan komponen masyarakat yang ada dan hal tersebut merupakan upaya TNI dalam membangun wilayah dan membantu pemerintah daerah sehingga pembangunan wilayah bisa lebih cepat, efektif dan optimal. (*)